

Estamos peor que ayer

Señor Director:

A propósito del estudio que dio a conocer Sernac que revela que el 40% de las clínicas estéticas no cuenta con autorización sanitaria, una cifra que me parece un escándalo y falta de ética médica, me gustaría recordar que hace décadas no habíamos sufrido el deterioro de la falta de recursos del Estado dedicados a la salud.

En el mes de diciembre, incluso antes, simplemente no había dinero para insumos, por lo que se suspendieron tratamientos y cirugías en muchísimos hospitales en el servicio público. En tanto, en el mundo privado no existe un control adecuado y es aquí donde abundan productos no declarados ni fiscalizados y que perjudican y dañan a quien recibe estos tratamientos con artículos irregulares y de baja calidad.

Hoy estamos peor que ayer y este es el eslogan con el que se queda un gobierno que decía estar al lado de los necesitados.

DR. HÉCTOR VALDÉS

Cirujano Plástico y director Clínica Highcare